

EE.UU. enfrenta más riesgos asociados a la Covid-19 mientras levanta medidas de aislamiento



Washington, 23 mayo (RHC) Estados Unidos enfrenta hoy más riesgos asociados al coronavirus SARS-Cov-2, cuando todos los territorios levantan algunas restricciones impuestas contra la pandemia de la Covid-19 el número de contagios sigue en aumento en varias zonas.

Datos del portal digital Worldometer, mostraron que esta tarde la nación nortea registra un millón 655 mil 670 contagiados y 98 mil 145 muertes por la Covid-19, enfermedad provocada por el coronavirus SARS-Cov-2.

Según las cifras manejadas por ese sitio, en las últimas semanas el país ha tenido una disminución en los totales diarios de muertes, luego de que en momentos del pico de la pandemia llegaron a registrarse unos 2 mil fallecimientos en cada jornada.

En el caso de Nueva York, que ha sido el estado más golpeado por el SARS-Cov-2, el gobernador Andrew Cuomo informó hoy que por primera vez en semanas el territorio tuvo menos de 100 decesos en un día, al reportar 84 el viernes.

A pesar de las señales alentadoras en ese y otros lugares del país, un estudio del Imperial College de Londres, Reino Unido, arrojó que el coronavirus SARS-Cov-2 todavía puede estar propagándose a tasas epidémicas en más de una veintena de estados norteamericanos.

Entre otros elementos, los expertos de la universidad británica estimaron el número de reproducción del virus, conocido como R0, el cual consiste en el promedio de infecciones generadas por cada persona contagiada en una población vulnerable.

De acuerdo con el análisis, el número de reproducción cayó por debajo de uno en Washington D.C. y 26 estados, lo cual significa que para el 17 de mayo la epidemia estaba disminuyendo en esos lugares.

Sin embargo, en 24 territorios el modelo mostró un número de reproducción superior a uno, entre los cuales Texas encabeza la lista, seguido de Arizona, Illinois, Colorado, Ohio, Minnesota, Indiana, Iowa, Alabama y Wisconsin.

Especialistas en salud pública de la nación han reconocido que las órdenes de permanecer en casa adoptadas contra la pandemia no pueden durar para siempre, sobre todo ante los crecientes temores de devastación económica.

Pero, al mismo tiempo, existe preocupación de un posible repunte de los casos mientras las restricciones van siendo eliminadas, por lo que instan a un enfoque lento y medido.

Guías difundidas por la Casa Blanca llaman a contar con una disminución en la cifra de nuevos contagios durante al menos 14 días antes de proceder a la reapertura, pero varios estados procedieron a levantar las medidas de aislamiento sin cumplir ese requisito.

A nivel nacional, los casos han disminuido un poco desde su pico en abril, pero siguen siendo altos y no están cayendo sustancialmente, advirtió este sábado la publicación The Hill.

El virus también podría descontrolarse rápidamente, sostuvo el medio, y citó a expertos según los cuales, aunque las empresas reanuden sus actividades, deben mantenerse medidas como mantener dos metros de distancia entre las personas y usar máscaras en lugares públicos.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223606-eeuu-enfrenta-mas-riesgos-asociados-a-la-covid-19-mientras-levanta-medidas-de-aislamiento>



Radio Habana Cuba